



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

# La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### **RESUELVE**

Declarar su más profundo pesar y preocupación ante el riesgo de Guerra en Irán de acuerdo a las manifestaciones y actitudes del gobierno de los EEUU habiendo ya desplazado dos portaaviones a la zona del Golfo Pérsico, habida cuenta de las impensables consecuencias que la misma traería al mundo entero.

a SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

### **FUNDAMENTOS**

Nuestra responsabilidad como representantes del pueblo en su conjunto es defender la paz interna y mundial. Los acontecimientos que últimamente se suceden en nuestro planeta indican que se vive una inestabilidad meridiana. La política de los Estados Unidos está dispuesta a intervenir en el Golfo Pérsico ante las versiones de bloqueo del Estrecho de Ormuz, paso fundamental del comercio internacional del petróleo crudo. Así lo expresan claramente las Agencias Internacionales ABC.es y BBCMundo en sus publicaciones del 11 y 14 de enero ppdos.

La posición actual es la más cercana a una verdadera guerra en los últimos meses, lo que se transforma en una preocupación para todos los habitantes del mundo entero, porque, esta posible guerra, más allá de cualquier consideración regional, conlleva el riesgo de extensión mundial como 3ra. Guerra, por todas las expresiones a favor y en contra difundidas por distintos países, con el agravante de posible Guerra Nuclear ante los antecedentes que existen para algunas de las partes.

Ningún órgano oficial de la O.N.U. aún ha reconocido la posible existencia de la tecnología para producir armas nucleares en IRAN, ratificado, a la fecha, por la comisión que está realizando las investigaciones en dicho territorio, a las que el propio gobierno Iraní le ofreció mayor tiempo de permanencia para completar el correspondiente informe.

Bregar por la paz obligación de todos, la guerra, su posibilidad declarada, aunque muchas son las voluntades que ya se han expresado a favor y en contra, ello no quita la preocupación como sí incentiva el pronunciarnos sobre ella, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo favorecer toda discusión y debate a favor de la paz en todos los niveles de la sociedad, solicito la aprobación de la presente iniciativa.

Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria